

Gold- und Silberpokal für die Kfz-Auszubildenden der BS Witzenhausen



Bild: Kfz-Innung Kassel

Nach ihren erfolgreichen Gesellenprüfungen wurden den Absolventen im Rahmen der Freisprechungsfeier ihre Gesellenbriefe und Prüfungszeugnisse überreicht.

Besonderen Anlass zur Freude boten die Ergebnisse der Innungsbesten, wobei Gold und Silber an ehemalige Schüler der BS Witzenhausen ging.

Von 103 zugelassenen Prüflingen setzten sich mit (von links)

Philipp Hahn (Gold), Ausbildungsbetrieb Kfz-Werkstatt Umbach, Bad Sooden-Allendorf),

Aaron Sievers (Silber), Ausbildungsbetrieb Firma Gottschalk e. K., Witzenhausen) gleich zwei Schüler der ehemaligen Klasse 13KF der beruflichen Schulen in Witzenhausen durch.

Der dritte Platz ging an **Jan Klaus (Bronze)**, Ausbildungsbetrieb Hetzler GmbH & Co. KG, Fritzlar).

Neben Anerkennung und besonderen Würdigungen wurden den Leistungsträgern auf dem Treppchen auch Gold-, Silber- und Bronzepakale verliehen sowie Weiterbildungsgutscheine und Buchgeschenke überreicht.

Die Beruflichen Schulen in Witzenhausen gratulieren herzlichst zu den Erfolgen!